

# AKTIVES VEREINSJAHR 2024 BEIM FTV

## 55. Generalversammlung Frauenturnverein Schenkon

Am Dienstag, 24. September 2024 trafen sich die Frauen des FTV Schenkon im Solitaire zur 55. Generalversammlung. Nach einem feinen Abendessen begrüßte unsere Präsidentin, Sylvia Bättig, die 52 anwesenden Mitglieder zum offiziellen Teil. Wir hatten ein aktives Vereinsjahr obwohl wir keinen Brunch durchgeführt haben. Wir haben aber zwei Helfereinsätze für andere Vereine geleistet: Einmal für das Männerchor Konzert und einmal für das kantonale Turnfest in Sem-pach. Neben dem Arbeiten haben wir aber auch viele gesellige Stunden auf unseren Reisen ins Lavaux-Gebiet und an den Walensee verbracht.

Nach der einstimmigen Wahl der Stimmzählerinnen wurden die weiteren zur Abstimmung stehenden Traktanden ebenfalls einstimmig genehmigt: das Protokoll der GV 2023, der Jahresbericht unserer Präsidentin Sylvia, die Leiterinnenberichte und die Jahresrechnung 2023/24 sowie das Budget 2024/25.

Wir freuen uns im neuen Vereinsjahr zwei neue Mitglieder begrüßen zu dürfen. Leider mussten wir auf der anderen Seite aber auch drei Austritte verzeichnen. Zudem wechselten drei Frauen von den Aktiven zu den Passiven. Bei den Leiterinnen gab es keinen Wechsel. Die Dienstagsgruppe kommt jedoch neu einmal pro Monat in den Genuss einer Yogalektion. Wir danken den Leiterinnen, dass sie uns jede Woche zum Schwitzen bringen und uns mit abwechslungsreichen Stunden fit halten.



Herzlich Willkommen Pia und Agnes

Das Jahresprogramm fällt im neuen Vereinsjahr wieder etwas schlanker aus, da wir aufgrund des Schulhaus-Neubaus den Brunch wiederum nicht durchführen werden. Wir werden aus diesem Grund sicher wieder einen Helfereinsatz für den Männerchor und das Musigfäscht Soorsi 2025 übernehmen.

Auf die 55. GV hin haben wir unsere Statuten überarbeitet, bzw. den neuen Richtlinien des Turnverbandes im Hinblick auf Datenschutz und Ethik angepasst. Gleichzeitig haben wir einzelne Passagen modernisiert und überarbeitet. Die neuen Statuten ersetzen die Version vom Juni 2001 und wurden von der Versammlung einstimmig angenommen. Wir danken Anita für ihre wertvolle Arbeit.

Beim Traktandum Ehrungen erhielten unsere fleissigsten Turnerinnen als Dankeschön für ihr regelmässiges Mitmachen ein Mikrofaser-tuch. Am Schluss richtete unsere Präsidentin Sylvia ein grosses Dankeschön an die Gemeinde und unseren Abwart, an alle Leiterinnen und Teilleiterinnen, die immer abwechslungsreiche Lektionen vorbereiten, an alle Turnerinnen, die fleissig ins Turnen kommen, an alle Helferinnen und Organisatorinnen der vergangenen Anlässe und Reisen und last but not least Gourmet Star für das feine Essen und den super Service.



Unsere fleissigen Turnerinnen  
Anna, Luzia, Romy und Lisbeth

Nach dem geschäftlichen Teil gab es ein feines Dessert und wir liessen den Abend bei gemütlichem Beisammensein ausklingen. Weitere Fotos unter [www.ftvschenk.ch](http://www.ftvschenk.ch)

**Text: Claudia Tilli / Fotos: Conny Schnyder**